



DE VISITA. Los cónsules de diversos países no perdieron la oportunidad de conocer el pueblo. /LV

El delegado pide a los ricoteños que vivan la fiesta «como una devoción a San Sebastián»

Rafael González Tovar recibió el escudo del municipio tras pronunciar el pregón que da el pistoletazo de salida a las fiestas

JESÚS YELO RICOTE

El municipio de Ricote vivió este sábado una jornada histórica con la visita de varios cónsules generales y el posterior pregón de las fiestas a cargo del delegado del gobierno en la Región de Murcia, Rafael González Tovar.

Por la mañana, el alcalde Miguel Ángel Candel y su equipo de gobierno recibió en el Ayuntamiento a varios cónsules generales en la región, tales como los de Ecuador, Rumania, Polonia, Mejico y Bolivia, quienes visitaron diversos lugares emblemáticos del pueblo.

Por la noche y con la iglesia de San Sebastián llena de público, el alcalde que afirmó que «Ricote merece ser conocido por el

mundo» y anunció la instauración de un premio a ilustres ricoteños, presentó al pregonero González Tovar. Éste fue el encargado de dar el pistoletazo de salida a las fiestas con un sentido pregón. «Estoy seguro que esta noche cuando me vaya de Ricote, me voy a sentir más unido y enamorado del Valle de Ricote de como vine», exclamó.

De Ricote destacó «el paisaje, la orografía y monumentos, además de un árbol, la Olivera Gorda», dijo González Tovar, que añadió estar

«Cuando me vaya me sentiré más unido y enamorado del Valle de Ricote», afirmó

aquí «porque no he podido ni querido rechazar el gesto de vuestro alcalde». El delegado pidió a los ricoteños que «vivan la fiesta no como una obligación, sino como una devoción a San Sebastián. Háganlo con familiares y amigos y dispuestos a compartirla con personas allegadas que como yo venimos de fuera».

González Tovar citó como historia de Ricote el castillo, la Orden de Santiago, hoy convento que regentan y ocupan las religiosas Hijas del Cenáculo; el Palacete de la familia de Llamas, hoy sede del Ayuntamiento; y la iglesia, entre otros monumentos.

Tovar concluyó su pregón con las palabras de un himno en el que le dicen a San Sebastián: «feliz mil veces el día en que a Ricote vinistes y a0 todas las almas diste consuelo, paz y alegría. Tus hijos, dulce patrón, ante tu imagen sagrada por cada flecha clavada, te ofrecen esta oración». Ante el aplauso del público, el delegado recibió de manos del alcalde el escudo de Ricote.